



Après trois jours de grève, on continue la mobilisation.

Lundi 16, une grève sans précédent depuis la création de la DGFIP. Dans le département, 35 services fermés. C'est la réponse des fonctionnaires de la DRFiP 69 aux annonces de DARMANIN.

La Direction a annoncé un taux de 48 % qui a suscité les rires de beaucoup d'entre nous, agents de la DRFiP.

Nous étions 380 en assemblée générale de grévistes à la bourse du travail de Lyon. Nous avons massivement voté la reconduction pour le mardi et décidé du blocage de l'accès à la CAE au public dès lundi après midi. Celui-ci a été voté aussi pour mardi.

Mardi 17, le succès de l'action est à relativiser avec un taux de grève en baisse. L'AG a décidé en conséquence de ne pas reconduire la grève mercredi et de s'organiser pour une initiative le jeudi 19, jour du CTL. Une demande a été faite pour obtenir l'état service par service.

Jeudi 19, 130 agents se sont rassemblés devant la Direction. Ils ont demandé à ce que le DRFiP vienne s'expliquer. Celui-ci n'a apporté aucun élément nouveau tangible : pas de maintien du SIE de Givors, mais un possible maintien d'un mission sur place, pas de remise en question de la fermeture des trésoreries ! Il a pour l'essentiel répété les annonces lénifiantes de Darmanin quant à la « concertation ».

Les agents ont directement réaffirmé la revendication de retrait du plan Darmanin :

Non aux fermetures, non aux suppressions d'emplois, non aux offres d'emplois DGFIP en CDD avec « salaires à négocier »,

Darmanin vient d'annoncer aux agents la suspension de l'opération agences comptables et même aux médias (Interview Gazette des communes 17/09) son abandon officiel.

La grève produit déjà des effets. Tous ensemble, amplifions la mobilisation !

Compte tenu de la faible mobilisation locale ce jour, la grève n'a pas été reconduite pour l'instant. La question des actions à mettre en œuvre localement avant le prochain temps fort national est posé. Pour continuer à faire des actions visibles du public sans forcément être en grève, l'intersyndicale propose les initiatives suivantes :

Mardi 24 septembre, sur tous les sites, informons les usagers du démantèlement de la DGFIP, faisons signer la pétition pour la défense du service public.

Organisons sur chaque site sur les plages variables la présence à l'entrée du public dès l'ouverture, jusqu'à 9h30 et de 11h30 à 12h (14h pour la CAE).

Lundi 30 septembre, le Conseil de la métropole de Lyon, réuni 22 rue du Lac sera l'occasion d'informer les élus de 8h à 9h. Dès 11h30, pique nique revendicatif pour tous les agents de la DRFiP.

